

dena

Wettbewerb der Biogaspartnerschaft

[08.08.2013] Im Wettbewerb der Biogaspartnerschaft sucht die Deutsche Energie-Agentur (dena) jetzt in drei Kategorien die Vorreiter im Biomethanmarkt.

Die Deutsche Energie-Agentur (dena) hat jetzt den Wettbewerb der Biogaspartnerschaft gestartet. Damit zeichnet die Agentur laut eigenen Angaben Akteure im Biomethanmarkt aus, die sich erfolgreich für die Marktentwicklung von Biogas im Erdgasnetz eingesetzt haben. Gesucht werden vorbildliche Projekte, innovative Produkte, Dienstleistungen sowie Geschäftsmodelle und Konzepte rund um die Biogaseinspeisung. Die Bewerbungsfrist endet am 1. Oktober 2013. Der Preis wird in drei Wettbewerbskategorien verliehen. Um die Biogaspartnerschaft des Jahres können sich Betreiber von Anlagen zur Biogaseinspeisung bewerben. Der Innovationspreis prämiert Produkte, Dienstleistungen, Geschäftsmodelle und Konzepte. Kreative und erfolgreiche Biogasangebote von Versorgern, Stadtwerken und Händlern erhalten die Auszeichnung Biogasprodukt des Jahres. Die Preisverleihung soll im Rahmen der Biogaspartner-Konferenz am 3. Dezember in Berlin stattfinden.

(ve)

Stichwörter: Bioenergie, dena, Erdgas, Wettbewerb